
COMITATO REGIONALE CAMPANIA (settore JUDO) 

Battipaglia 07/03/2023 
Prot. n° 11/2023

1. Approvazione Verbale precedente;

2. Comunicazione Presidente Regionale;

3. Comunicazione Vice Presidente;

4. Contributo Regione Campania presa d’atto;

5. Riunione quadro;

6. Inventario materiale in possesso del settore;

7. Presa d’atto progetti in atto e possesso tatami;

8. Varie ed eventuali;

L'assemblea è  presieduta dal Presidente Antonio Bracciante, che costata la validità, alle 
ore 21.25 ne apre i lavori. 
Presenti: 
Presidente Regionale – M° Antonio BRACCIANTE; 
Vice Presidente – M° Bruno D’ISANTO; 
C.R.G. M° Antonio DI VIRGILIO assente   delega il M° Bruno D’ ISANTO;
Commissario Tecnico Regionale - M° Arturo LAZZARIS;
Responsabile promozione e sviluppo - M° Gennaro MUSCARIELLO;
Responsabile Organizzativo - M° Carmine POLISCIANO;
Segretario - M° Fernando GALLIA.
Nel corso della discussione, per i sopraelencati, è emerso quanto segue:

CONSULTA  SETTORE JUDO CAMPANIA

Ordine del giorno:



Comunicazione del Presidente Regionale. 
Il presidente Bracciante apre la discussione e informa la consulta, 
Al punto uno si approva il verbale precedente all’unanimità;   
Il Vice presidente in maniera formale chiede al M° Arturo LAZZARIS  il calendario gare 
promozionali e che le stesse vengano espletate nel giorno precedente delle qualificazioni, 
INOLTRE UN calendario dei raduni del CTR e un calendario    delle iniziative promozionali per 
le fasce PREAGONISTI e ESORDIENTI entro una settimana, inoltre propongo che il corso di 
aggiornamento insegnanti tecnici sia diviso in due fasi , una prima sezione di aggiornamento sia 
fatta entro il mese di aprile a POMIGLIANO , la seconda propongo di farla presso la struttura 
dell’Etap di BATTIPAGLIA , si chiede pertanto al COMMISSARIO TECNICO REGIONALE di 
approntare un programma per la prima fase, con il pagamento della quota come previsto dalle 
regole federali, la consulta approva le sopraindicate proposte. 
Il vice presidente propone alla consulta quale finalità nel coinvolgere più risorse umane per dare 
un maggiore impulso al settore, propone un’ ampliamento delle commissioni in carica e degli 
avvicendamenti in alcuni ruoli , propongo alla consulta quindi quale commissario tecnico regionale 
il M° Arturo LAZZARIS coadiuvato dai tecnici  SANTORO VINCENZO, PASQUALE 
ESPOSITO, AIELLO FRANCESCO e MARCO PALMIERI nel settore agonistico , nel settore 
preagonistici e non agonisti DOMENICO SALERNITANO e SALVATORE DI PAOLA quali 
componenti della neo commissione promozione e sviluppo, si riserva di integrare eventuali altri 
collaboratori. Nella commissione promozione e sviluppo propongo presidente della commissione 
VITTORIO RAIA e componenti della stessa LUIGI MOTTOLA, DOMENICO SALERNITANO 
e SALVATORE DI PAOLA, si riserva di integrare eventuali altri collaboratori. Nella 
commissione scuola si propone quale presidente della stessa ARMANDO ANGELLOTTI, 
MARIANEVE MANGANIELLO e ALFREDO RAIA, si riserva di integrare eventuali altri 
collaboratori. Commissione Ufficiali di Gara si propone presidente della stessa il M°GENNARO 
MUSCARIELLO, componenti della commissione ANTONIO DI VIRIGILIO e FRANCESCO 
VITOLO, sarà cura poi dei presidenti delle commissioni proporre eventuali inserimenti di altre 
risorse umane in base ai progetti che verranno presentati entro sette giorni alla consulta Si 
rinnova l’incarico al M° ANTONIO ROMANO quale referente del comitato regionale per i 
progetti CONI. Il vice presidente ringrazia il M° CARMINE POLISCIANO e il M° ANTONIO 
DI VIRIGILIO per l’ottima collaborazione data nello scorso biennio quali componenti della 
consulta. Propongo, data la difficoltà delle società del salernitano, nel raggiungere la sede del 
comitato regionale di demandare il M°CARMINE POLISCIANO unitamente al tecnico 
ARMANDO ANGELLOTTI e MICHELE LIONTI eventuali pratiche amministrative, previe 
deleghe delle società richiedenti. Propongo che il M° Fernando GALLIA svolga la funzione di 
segretario della consulta. Si ribadisce che l’ufficio di segreteria del comitato regionale sia 
confermato Antonio DI VIRGILIO e che i giorni di apertura del Comitato siano il martedì a 
POMIGLIANO dalle ore 15.00 alle ore 17.00 e mercoledì dalle ore 09.00 alle 12.00, il giovedì 
presso la sede del CONI dalle ore 09.00 alle 12.00. Le soprascritte proposte vengono approvate 
all’unanimità e trasmesse al consiglio regionale per la definitiva approvazione. 
Il vice presidente propone dato il lustro e la visibilità che ha avuto L’EUROPEAN CUP CADETTI 
di dare un contributo all’organizzatore di euro 2000, da erogare entro il mese di giugno 2023 
dietro presentazione del resoconto della gara. 
Al quinto punto dell’ordine del giorno, si rimanda alla prossima consulta per questioni tecnico 
amministrativo. 



Si passa al sesto punto dell’ordine del giorno, materiale in possesso al settore judo, il vice 
presidente in virtù dell’acquisto del tatami 13 per 13 e della presa in carico di altri 100 metri 
quadrati dati dalla federazione ha destinato gli stessi al centro tecnico federale (vedersi 
lettera del Presidente Nazionale) alla struttura CENTRO SPORTIVO PERTINI di 
POMIGLIANO, l’associazione POMILIA ha messo a disposizione 270 tatami, un metro per un 
metro. alle società che svolgono progetti all’interno delle scuole. cinquanta tatami OLIMPIC 
SPORTING ARTI MARZIALI TORRE DEL GRECO, cinquanta tatami OLIMPIC TELESE, 
cinquanta tatami JUDO CLUB SUCCIVO, cinquanta tatami STAR JUDO CLUB 2, cinquanta 
tatami a disposizione del M° Antonio DI VIRGILIO per espletamento progetto federale, già 
riconsegnati. La consulta approva all’unanimità quando sopra. 
Al settimo punto dell’ordine del giorno il presidente M° Antonio BRACCIANTE che venga 
informato il settore judo, da parte di chi usufruisce dei tatami per i progetti scolastici con 
certificazione firmata dal dirigente scolastico preposto. 
Al punto otto vari ed eventuali, pervenuta da parte della Partenope e DAL’EPS – A.S.C. 
CAMPANIA una comunicazione per un’iniziativa promozionale rivolta alle classi bambini, 
fanciulli, ragazzi, esordienti e cadetti, ulteriore richiesta pervenuta dalla società   FLAT 
SPORT di una gara classe fanciulli e ragazzi in data 21 maggio 2023, il M° Arturo LAZZARIS 
sospende l’autorizzazione in attesa della stesura del PROGRAMMA AGONISTICO 
REGIONALE. È pervenuta la richiesta da parte del KODOKAN ATENA LUCANA di inserire il 
32° TROFEO VALLO DI DIANO nel calendario regionale e la disponibilità ad ospitare 
l’eventuale tappa regionale del TROFEO CONI. Si approva all’unanimità. Su proposta del 
commissario tecnico regionale PROPONE, come già deliberato nei quadrienni precedenti che la 
richiesta organizzazione gare deve pervenire mel mese di dicembre e mese di maggio per meglio 
calendarizzare gli eventi. Si ribadisce che non saranno autorizzate gare e attività promozionali 
quindici giorni prima e dopo, per gli allenamenti inter sociali ove è prevista la presenza di più di 
tre società c’è l’obbligo dell’autorizzazione del c.r. (come da circolare federale) da richiedere 
almeno quindici giorni prima e comunque non saranno autorizzate in concomitanza o a distanza 
di una settimana prima o dopo allenamenti manifestazioni promozionali organizzate dal comitato 
dal  c.r.  o  dal  CTF.  La  consulta  approva  all’unanimità. È pervenuta la richiesta dalla società 
GYMART di Marano di un allenamento inter club ad invito, sia autorizza tale attività. 
Non avendo nient’altro da deliberare alle ore 23.15 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

       Il segretario  
Gallia Fernando 
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